

AWDI

Kapolresta Mataram Turut Hadir Peresmian Rumah Kebangsaan Provinsi NTB Cipayung Plus

Syafruddin Adi - MATARAM.AWDI.OR.ID

Jun 21, 2023 - 12:50



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menghadiri kegiatan Peresmian Rumah Kebangsaan Provinsi NTB Cipayung Plus yang diresmikan langsung oleh Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto bertempat di Jalan Sultan Salahudin No.75 Bendega, Kelurahan Tanjung Karang Kecamatan Sekarbela Kota Mataram. Rabu, (21/06/2023)

Dalam kegiatan tersebut dihadiri juga oleh Forkopimda NTB, pejabat utama Polda NTB, Forkopimda Kota Mataram, pejabat utama Polresta Mataram, para Rektor, Ketua PKC PMII Bali-Nusra Herman Jayadi, Camat Sekarbela diwakilkan Sekertaris Lalu Agus Setyawas. S.Sos, dan Lurah Tanjung Karang diwakilkan oleh Staf Kelurahan Abdillah, S.Sos.

Diawali dengan sambutan Direktur Intelkam Polda NTB Kombes Pol Hendro Kusmayadi SIK MH yang menyampaikan bahwa Rumah Kebangsaan merupakan imolementasi dari Mabes Polri, adapun maksud serta tujuan dibangunnya rumah kebangsaan untuk berdiskusinya adik-adik dari Cipayung Plus.

" Bangunan ini merupakan rumah inventaris dari pemerintah Nusa Tenggara barat yang dipinjam pakaikan kepada adik-adik Cipayung Plus serta telah direnovasi sehingga layak untuk digunakan membahas isu" Politik diwilayah Nusa Tenggara Barat ", ucapnya.

Sehingga dengan diresmikannya Rumah Kebangsaan ini semoga dapat bermanfaat bagi adik-adik Cipayung Plus untuk dipergunakan dengan sebaik-baiknya.

Sambutan perwakilan Cipayung Plus yang diwakili oleh Ketua KMHDI NTB Sdri.Firzi menyampaikan bahwa OKP Cipayung Plus mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Kapolda NTB yang telah memfasilitasi Rumah Kebangsaan Cipayung Plus dan harapan Cipayung Plus kedepan Rumah Kebangsaan ini dapat dipergunakan oleh Cipayung Plus seterusnya semoga Bapak Kapolda NTB bisa memfasilitasi harapan Cipayung Plus tersebut.

" Kedepan Rumah Kebangsaan ini berguna untuk generasi muda dengan usia" produktif dapat mengolah serta membahas isu" Nasional untuk di kaji secara bersama,"jelasnya.

Dalam kesempatan tersebut sambutan Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto MSi menyampaikan bahwa terimakasih kepada para tamu undangan yang telah hadir baik itu dari Forkopimda Nusa Tenggara Barat serta dari saudara" TNI AD, AL, AU, Bapak Kapolresta Mataram serta para Rektor dan Camat Sekarbela, Lurah Tanjung Karang atau yang mewakili yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Dengan rangkaian terbentuknya Rumah Kebangsaan saat ini merupakan suatu bentuk komitmen Bapak Kapolda kepada Cipayung Plus yang ada di Nusa Tenggara Barat untuk merumuskan serta membahas isu" hangat yang ada Indonesia, manfaatkan Rumah Kebangsaan untuk menjadi tempat merumuskan pokok" fikiran anak" muda dari OKP Cipayung Plus.

Kapolda juga menjelaskan bahwa Polda dengan kerendahan hati mengajak kepada semua yang ada di tempat ini untuk secara bersama" memberikan kemanfaatan bagi masyarakat NusaTenggara Barat.

Kepolisian Nusa Tenggara Barat berkomitmen sesuai dengan Pasal 13 UU Kepolisian salah satunya adalah bermafaat bagi Masyarakat Nusa Tenggara Barat itu sendiri dan terimakasih kepada semua pihak yang telah bekerja keras ikut memfikirkan terhadap Rumah Kebangsaan serta permohonan maaf apabila ada ucapan yang dapat menyinggung para tamu undangan dalam penyampaian

sambutan.

Kegiatan dilanjutkan dengan peresmian Rumah Kebangsaan yang di pimpin langsung oleh Kapolda Nusa Tenggara Barat serta penyerahan kunci Rumah Kebangsaan secara simbolis oleh Bapak Kapolda NTB kepada perwakilan OKP Cipayung Plus. (Adb)